



令和7年9月17日  
北区立さくらだこども園

## なつのおもいで発表会

夏休み明けには、学級で『なつのおもいで』を一人一人が話す発表会をしました。友達の前で話すことにドキドキしながらも、楽しかったことやうれしかったことを自分なりの言葉で話し、それをみんなに聞いてもらえたことを喜んでいました。友達の話を興味をもって聞いたり、友達の『なつのおもいで』を見たりして「私もプール行つたよ、一緒だね！」「楽しそう、行ってみたいな！」など発表をきっかけに友達との会話を楽しむ姿も見られました。好きな遊びでは、楽しかったことやうれしかったことを思い出しながら、空き箱や画用紙で食べたものや乗ったものを作って遊ぶことも楽しんでいます。『なつのおもいで』の作成にご協力いただきありがとうございました。



## とんぼの製作

夏休みが終わり、秋の気配を感じる季節になりました。生活や遊びの中で季節の変化や自然の面白さに気付けるように、ストローと折り紙でとんぼを作り、息を吹いてとばしました。ストローを芯にして折り紙を丸めたり、セロハンテープで輪を作り羽を付けたりしました。最後に、シールで目を付けました。自分だけのとんぼを保育室や廊下でとばし「こんなに遠くにとんだよ！」と楽しそうにしていました。紙やセロハンテープを細く丸めたり、小さいシールを台紙からはがしたりすることは指先を思うように動かそうとする体験です。好きな遊びの中で繰り返し楽しむことで、自分のしたいことを自分の力ですることの楽しさを感じられる体験ができるようにしていきたいと思います。

